
本 日 第２１３５回 ２０１５年１月１６日(金） No.２０２１

本日のプログラム Today's Program 卓話担当者：飯田 幸雄 君

点 鐘 卓話者： 〃

演 題：「ロータリー理解推進月間に因んで」
ロータリーソング 「それでこそロータリー」

前 回 第２１３４回 ２０１５年１月９日（金） 記 録

○斉 唱：「君が代」･「奉仕の理想」･｢一月一日｣

「四つのテスト」唱和

○ゲスト： 尾張旭市サッカー協会

会長 松田 賢様

○出席者：会員25名中22名出席 出席率88.00％

前々回補正出席率 12月6日分92.00％

会長あいさつ 古橋 裕志

皆さま、新しい年を迎えまして、おめでとうございま

す。今年は未(び)年で、迷路に入らず、我がクラブの

名(メェー)を今以上に認識させていく一年でありたい

と思います。十干十二支の始まりは紀元前、中国の

｢股｣の時代から始まり東アジア、東南アジアを中心に

広がり、今現在もこの十二支が使用されています。国

々によって牛が水牛であり、兎が猫であり、猪が豚で

ある国もあります。十干とは甲(きのえ)乙(きのと)丙

(ひのえ)丁(ひのと)戊(つちのえ)己(つちのと)庚(か

のえ)辛(かのと)壬(みずのえ)癸（みずのと）から成

り十二支は子、丑、寅の順に廻り亥で一順し、十干十

二支の最初の年を甲子(きのえね)と言い二番目の年を

乙丑(きのとうし)で呼ばれ60年で一廻りして、還暦を

迎える訳です。

本年の｢えと｣を詳しく十干十二支で言います知｢乙

未｣(きのとひつじ)で60番中32番目となります。

未年の縁起話は、家族の安泰を示し、平和に暮らす事､

穏やかで人情に厚いことを意味しており、この一年皆

さま方が無病息災にて過ごされる事を願いまして本年

のあいさつとさせていただきます。

幹事報告
・1/4 新年名刺交換会 於スカイワードあさひ 古橋

裕志会長、仲澤幹事出席

・本日の会合：第１０回理事役員会

・次回の会合：第６回クラブ協議会

・例会変更のお知らせ：掲示板をご覧ください。

ニコボックス
○誕生日を祝っていただき。

大嶋一二三君、舟橋 龍秀君、古橋エツ子君

○７２才になりました。うれしいことです。親に感謝。

井田 武憲君

○家内の誕生日を祝っていただき。

大嶋一二三君、菊田 利昭君

○家内も数えたくないでしょうが、誕生日を祝ってい

ただいてありがとうございます。いつまでも元気でい

てほしいと思っています。 丹羽 敏行君○結婚

記念日を祝っていただき。

大嶋一二三君、菊田 利昭君

○尾張旭市サッカー協会 会長 松田 賢様、ようこ

そ！ 古橋 裕志君

○市政功労者として表彰していただきました。皆さま

のおかげです。本年もよろしくお願いいたします。

髙島 昇君

○アラタトシ（新年）福を求めて、今年こそ。本年も

よろしくお願いいたします。 古橋 裕志君

○年賀状、皆様にいただきました。今年もどうぞよろ

ロータリー理解推進月間

１月２３日（金） １月３０日（金） ２月 ６日 （金） ２月１３日 （金）

卓話担当者：髙島 昇君 卓話担当者：井田武憲 卓話担当者：山田直樹 卓話担当者：浅野善吉君

例 卓話者：(株)無添加住宅次長 社会奉仕委員長 国際奉仕委員長 卓話者： 〃

会 一級建築士 袋谷 幸宏様 卓話者：地区社会奉仕副委員長 卓話者：ランディシェー 演題：｢瀬戸信用金庫の

予 演題：「建物が健康を蝕む 杉浦文雄君(刈谷RC) バ オリアナ様 (ｳｸﾗｲﾅ人) 地域支援 ～せとしん

定 現象と国の法施策の現状｣ 演題：｢ロータリーにおける 演題：「ウクライナの国 ﾌﾟﾛﾎﾞﾉﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ～ ｣

社会奉仕について｣ 紹介」



しくお願い申し上げます。 加藤 清久君

○ニコボックス一年間頑張ります。 江尻 豪君

○あけましておめでとうございます。今年は頑張って

出席率を高めます。 金森 俊輔君

○新年初例会に出席して。 古橋 裕志君

仲澤 昌容君、飯田 幸雄君、井田 武憲君

江尻 豪君、大嶋一二三君、加藤 勇夫君

加藤 清久君、小柳 和之君、髙島 昇君

谷口 伸夫君、冨田 晃君、西尾 輝久君

丹羽 敏行君、福岡 健君、古橋エツ子君

箕輪 良孝君、森井 晴生君、山田 直樹君

○お忙しの君 金森 俊輔君、桜井 雅博君

第10回理事役員会報告
日 時 2015年１月９日（金）13:35～

場 所 尾張旭市商工会館 第一会議室

議 題１）上半期会計報告について(谷口財務委員長)

原案通り順調に推移している。次回クラブ協

議会に諮る

２）1/25（日）市民講座について

(福岡職業奉仕委員長）

第１回市民講座については参加者が少なかっ

た。各種団体に案内チラシ配布。

３）2/6（金）国際奉仕交流会について

（山田国際奉仕委員長）

尾張旭外国人のための日本語講座主催者なら

びにウクライナ人 ランディシェーバ オリ

アナさんを招き見聞を拡げる。

４）次年度委員会構成について

原案通り承認された。（大竹さんの補充）

45周年実行委員長

東北支援は本年通り、社会奉仕委員会担当

５）新地区補助金申請について

（古橋エツ子会長エレクト）

次年度は東北支援について申請する。

６）クラブ研修リーダー選出について

（古橋裕志会長）

選出しない。

７）なわとび大会について

（菊田青少年奉仕委員長）

横断幕を1/30の例会時に贈呈することで了承

された。

８）年忘れ家族会会計報告について

（加藤清久親睦活動委員長）

報告通り了承された。

９）その他の件

・ＯＦＤＹ委員会 旭野高校、３中学、合唱団

への補助金について

今後は例会時にお招き、お渡しし会計報告を提

出していただく事。

卓 話
「上半期について」 会長 古橋 裕志
上半期は例年の活動として市民祭における苗木配布、

職場例会、青少年に対するスポーツ（ドッジボール、

ソフトボール）大会、そろばん大会また冬の家族例会、

東北震災支援活動、伊那RCとの納涼親睦例会等、着実

に実施し、そして我がクラブのロータリ－ディーとし

て市民講座を初めて催し、新たな活動が生まれたよう

な気がいたします。これも一重に皆さまのご協力に感

謝し、大変ありがとうございまし

た。

下半期は計画書通りの予定で１

月はサッカー大会、第２回市民講

座、２月は国際奉仕委員会による

交流会、なわとび大会、３月はＩ

Ｍ、４月は春の家族会、５月は青

少年奉仕員会による移動例会、地

区研修・協議会、早朝例会等を予

定いしております。皆さまの全員参加による活動を期

待しており、ご協力の程お願い申し上げます。いづれ

にしましても任期を無事終えることを願って次年度古

橋エツ子会長エレクトに支障なきよう、うまくバトン

タッチをしていきたいと存じます。

「次年度への想い」 会長ｴﾚｸﾄ 古橋エツ子
私は今年度で５年目ですが､ＲＣ

のいろいろなことが未だ熟知し

ていないため､いまだ不安があり

ます｡しかし､私なりにこのクラ

ブへの想いや期待を込めて何点

か述べさせていただきます。

１つは、例会でもっと先輩の方

々からのお話を聞きたいという

ことです｡同時に､先輩方との交

流をもっと持ちたいと願ってい

ます。

２つには、現在のＲＣの向かっている方向が多岐

にわたっているので、クラブでの対応が困難な面があ

ります。しがたって、委員会の内容を再考し再編する

ことを考える機会が必要となるかと思っています。

３つには、次年度はクラブ創立45周年であること

から、前回の40周年記念での雰囲気を参考にさせてい

ただき｢家族にやさしいクラブ｣を重視したいと存じま

す。それは､ＲＣ活動は､ある意味で家族の理解や協力

があって大きく展開できていると感じているからです。

４つには、会員の増強です！とりわけ女性会員増

と、友人を例会に招いてクラブの良さを知っていただ

くことで増やしていきたいということです。

５つには、メイクアップをしたり、バナー交換を

することを勧めたいです。それは、他のクラブの雰囲

気や活動内容を知ることで、参考になる点が多く効果

も大きいと感じているからです。

「上半期について」 幹事 仲澤 昌容
あけましておめでとうございま

す。本年もよろしくお願いします｡

昨年は急な所用のため、一ヶ月幹

事でありながらお休みすることに

なり、皆さまにはご迷惑をおかけ

しました。申し訳ありませんでし

た。しかし、一ヶ月クラブを離れ

て、あらためて感じた事が多々あ

ります。そのひとつがクラブのあ

たたかさ、親切さです。良いところをさらに良くし、

離れていて感じた事は、クラブにとって何が必要なの

かということを実践していきたいと思います。幹事の

役職残り六ヶ月間にとどまらず、ロータリアンでいる

間、ずっと努力していきたいと思います。

訃 報

１月９日 大竹 薫会員がご逝去されました

謹んでご冥福をお祈り申し上げます




